

# Euromoney reconoce a Banorte como el mejor Banco del año en México y en América Latina.

**10 jul 2008**

México, D.F. a 10 de julio del 2008. Banorte, subsidiaria de Grupo Financiero Banorte, ha sido distinguido por la publicación Euromoney con los premios al "Mejor Banco del Año en México" y "Mejor Banco del Año en América Latina" de 2008. Este galardón, uno de los más altos reconocimientos en el mundo financiero, se otorga tras un intenso proceso de selección encabezado por un equipo de editores altamente especializados en banca y finanzas. El proceso involucra a las principales instituciones financieras de México y Latinoamérica.

Los premios que otorga la revista Euromoney a las mejores instituciones financieras del mundo datan desde 1922 y cubren un universo de 110 países. Para ser seleccionando, las instituciones deben destacar por su liderazgo, innovación y presencia en sus respectivos mercados, a través de productos y servicios que son considerados como de excelencia. Por ello, este reconocimiento reafirma que Grupo Financiero Banorte es una empresa mexicana de clase mundial, líder no sólo en nuestro país, sino también en toda la región, en donde operan algunos de los principales bancos globales del mundo.

"Alcanzar esta distinción es un gran honor; consecuencia del trabajo en equipo, filosofía que siempre hemos practicado en Banorte. También es un reconocimiento a la alta calidad del personal de nuestra institución", señaló Alejandro Valenzuela, Director de Grupo Financiero Banorte al recibir la distinción a nombre del Consejo de Administración y de los más de 17,000 empleados que integran esta institución financiera. El Dr Valenzuela agregó que "la columna vertebral de nuestro éxito es el compromiso diario con la calidad y la excelencia en el servicio a nuestros clientes"

Para seleccionar a Grupo Financiero Banorte, el jurado de Euromoney realizó una revisión detallada de los principales indicadores financieros del banco, las iniciativas de crecimiento de sus unidades de negocio, la innovación en productos y servicios, y el importante incremento en participación de mercado durante el último año. El análisis comparativo involucró a las instituciones que operan en México, así como aquellas de países como Brasil, Chile, Argentina, Colombia, entre otros.

Euromoney es la revista mundial líder relacionada con la banca, las finanzas y mercados de capital. Sus principales áreas de especialización son deuda, créditos estructurados, administración de fondos, finanzas corporativas y análisis de mercados regionales

Acerca de Grupo Financiero Banorte

Grupo Financiero Banorte (GFNorte) es el único, de los seis grandes bancos que operan en México que no está controlado por una institución financiera extranjera. Actualmente se ubica en el cuarto lugar a nivel industria en términos de crédito, con una participación de mercado del 12%, y el quinto lugar en depósitos, con una participación del 13%.

GFNorte ofrece una gran variedad de servicios bancarios, de seguros, ahorro y previsión, arrendamiento, factoraje y microcréditos, atendiendo a casi 13 millones de clientes, de los cuales 6.5 millones pertenecen al Banco, 3.3 millones a la Afore y 3.2 millones a la Aseguradora.

El Banco brinda una extensa gama de productos a empresas y familias a través de su amplia red de distribución; la cual cuenta con casi 1,100 sucursales, 4,000 cajeros automáticos y 100 sucursales de microcrédito. Banorte también tiene presencia en el mercado hispano en EUA, a través de Inter National Bank (INB), basado en Texas, y las compañías remesadoras Motran y Uniteller, con base en California y Nueva Jersey, respectivamente.

Banco Mercantil del Norte, S.A. (Banorte), la unidad de banca comercial, es la principal subsidiaria del Grupo. Banorte cuenta con grado de inversión en escala internacional por parte de las tres agencias calificadoras más grandes del mercado (Fitch, Moody's y Standard & Poor's). Asimismo, se hizo acreedor del premio "El Mejor Banco del Año 2000, 2005 y 2006" por la revista británica "The Banker".